
¡Saludos desde Eurasia!   

Queridos pastores e iglesia, amigos reciban un gran saludo y abrazo desde este lugar donde me encuentro. En el mes 

más corto del año, pero por ello no es menos importante en el calendario. Gracias siempre doy a mi padre que me 

ha confiado representarlo y como siempre bajo su gracia y dirección. Voy a llamar vuestra atención en este 

mes para pensar en la palabra “gracias” una palabra poco usada o a veces olvidada. Tengo gratitud por cada 

una de vuestras vidas, a muchos conozco, pero a otros muchos no, de igual modo soy agradecida por cada 

una de sus vidas como les digo cada mes, por cuidarme desde ahí. En este mes he completado cuatro años 

por estas tierras lejanas. ¡El tiempo no pasa volando!  cumple su siclo y propósito. Algunos dicen el tiempo 

es oro, personalmente, el tiempo no tiene precio, el tiempo   tiene valor. el tiempo y la palabra caminan 

juntos en mi pequeña opinión. La palabra me enseña a ser siempre agradecida en todo y por todo. 

 

Cuando abro la ventana, miro a través de ella todo lo que mi Padre me ha permitido experimentar soy agradecida, 

pero también mi gratitud tienen nombres, claro una página no sería suficiente para escribir los nombres de cada uno, 

soy agradecida a las autoridades del DNM, CDN, a pastores, las iglesias  y amigos que desde el año 1992 me 

acompañaron  y aun me acompañan en esta tarea de caminar en la extensión de Su Reino, en las distintas y 

desafiantes tareas que me ha tocado desarrollar con su ayuda 

y gracia. El pastor Héctor Manzolido que en aquellos años 

era nuestro Presidente, y me empujo con una “Palabra 

vas a salir o vas a Salir” ustedes no entienden muy bien lo 

que esto significa y es un poco largo de contar. Pero una 

simple frase te direcciona al propósito, una mala decisión 

te impide llegar al mismo. Soy agradecida por esas palabras y 

aliento que siempre declaro. 

 Agradecida al pastor Edgardo muñoz, hace mucho tiempo con 

una carga muy pesada le llame y del otro lado me regalo 

un bálsamo del perdón. Como no ser agradecida a tantos 

amigos.estoy recordando a los chicos del Centro Cristiano de Córdoba bajo la dirección de Rosa Luna, como 

trabajaban con aquel calor, hoy ya están casados algunos doctores, ingenieros, directores en redacción. 

El hermano Brad Walz que salió de su tierra con una visión, nos dejó un legado. Que hermoso es nuestro Dios que 

nos llamó a usted y a cada uno con una sola misión. Amar aun cuando no haya respuesta, pero entender que no es 

nuestra la obra caminar en obediencia es lo mejor. 

 Como no ser agradecida, y aunque su nombre no este escrito por falta de espacio, no se preocupe por nada, en el 

libro del Padre esta sellado su nombre con cada detalle y su ayuda en esta misión. Cuando desvelados se levantaron 

en obediencia a la voz que les hablo, levanta clamor por ella necesita fuerzas y protección. 

 Gracias a los niños con cartas y dibujos para alegrar mi corazón, a los abuelos que elevan sus voces en las horas de 

desvelo con gran pasión. Él sabrá recompensarles en aquel gran día, cuando se abran los libros y aunque usted pensó 

… es muy pequeño, en el Reino del Padre todo lo pequeño se valora por lo que hay en el corazón. 

 Han caminado conmigo durante estos años entrado a lugares que ni pensaron, y usted me dirá, pero no tengo 

pasaporte, no es necesario usted tiene un pasaporte diplomático del cielo, el de la oración. 

Como no usar el valor del tiempo para ser agradecida por tanto amor, cada cama ofrecida cuando pase por sus casas, 

las ricas empanadas, un asado pampeano, a mi casa de Churruca una palabra de ánimo cuidados cada vez que 

regreso un lugar para descansar. Cuando comí un panchuque, se preguntarán de que me está hablando… Para 

descubrirlo deben visitar Tucumán. 



los pingüinos de nuestra hermosa Patagonia y los amigos de aquellos pagos una no se puede olvidar. Los dulces 

sanjuaninos con los paseos inolvidable de la tierra colorada donde fueron mis comienzos, como no ser agradecida al 

Padre Celestial por tanto amor y cariño.los pequeños detalles cuando me despedían, la foto para el recuerdo con la 

promesa de regresar. Por eso y por todo lo que hacen iglesia amada de argentina es que puedo hacer un alto en la 

huella para decirles gracias una vez más.   

Bueno por aquí llego la noche y hay que ir a dormir, antes de despedirme un abrazo bien fuerte, y… gracias una vez 

más.   

Con amor y cariño, Titela. 

Pd.: Tengo problemas de envío, disculpen va a tardar. 


